

Service rund ums Auto



Ihre Fachhändler vor Ort

Neu- und Gebrauchtwagen









Fahrspaß seit 40 Jahren

Der Kunde steht immer im Mittelpunkt – diesen Leitgedanken pflegt man im Autohaus Albert in Hüfingen seit nunmehr über 40 Jahren.

■ Von Hans Herrmann

iele Entwicklungen und Innovationen durfte das renommierte Autohaus in den vergangenen vier Jahrzehnten durchleben. Seit 2009 als Ford-Vertragshändler sowie langjäh-Mazda-Service-Partner baute sich der Familienbetrieb einen wachsenden Kundenstamm auf. Das moderne Unternehmen wird in zweiter Generation vom 34-jährigen Kfz-Betriebswirt Steffen Albert geleitet. Gründer und Seniorchef Franz Albert bringt aber weiterhin seine Erfahrung ein.



In der großräumigen Ausstellungshalle sind beim Autohaus Albert die neuesten Ford-Modelle zu besichtigen.



Mit dem neuen Ford Fiesta Active (links) und dem neuen Ford EcoSport sind beim Autohaus Albert in Hüfingen die neuesten Modelle zu testen. Links Verkaufsleiter Markus Gazda, rechts Geschäftsführer Steffen Albert.

In den großzügigen Geschäftsräumen, die von zeitloser Eleganz geprägt sind, fühlt sich der Kunde sofort aufgehoben. In freundlicher Atmosphäre steht der persönliche Kontakt beim Autohaus Albert immer an erster Stelle

Die Ford-Palette erfüllt vom Kleinwagen bis zum imposanten SUV alle Ansprüche. Mit vielen Auszeichnungen für Innovation, Design, Qualität und Zuverlässigkeit behauptet Ford seine Stellung auf dem Markt und lässt mit innovativen Modellen immer wieder aufhorchen. Aktuell etwa mit dem neuen EcoSport. Mit drei Benziner- sowie zwei Dieselmodellen, in Allrad- oder Automatikausführung setzt das neue Modell als SUV für die Stadt Maßstäbe

Echte Abenteuerlust versprüht der neue Fiesta Active,

der seit diesem Frühjahr auf dem Markt ist. Als Klassiker der Marke Ford steckt in dieser neuen Ausführung das gesamte Know-how der Weltmarke. Der Kleinwagen bietet bereits in der Serienausstattung zahlreiche Highlights. So tanzt er zum Beispiel mit seinem Crossover-Body-Kit mit Stoßfänger vorn und hinten im speziellen »Active«-Design aus der Reihe. Ein Fahrspur-Assistent, inklusive Fahrspurhalte-Assistent garantieren eine erhöhte Sicherheit.

Probefahrten sind beim Autohaus Albert jederzeit möglich. Das Autohaus, das im vergangenen Jahr mit der Auszeichnung »Auto Scout 24« mit 4,6 von fünf möglichen Sternen für hervorragende Leistungen und Verkaufserfahrung prämiert wurde, hat seine Türen für Interessenten immer geöffnet.



